

## Diputados oficializan cambios a Morena y MC tras debate sobre Reforma Eléctrica

Este lunes la Cámara de Diputados oficializó el cambio de partido de dos legisladores, hecho que se dio previo al debate sobre la Reforma Eléctrica.

- En su calidad de presidente de la Mesa Directiva el diputado Sergio Gutiérrez Luna informó el cambio de bancada de Carlos Miguel Aysa y de Andrés Pintos Caballero.
- Carlos Aysa informó a través de redes sociales que se retiraba del PRI y se unía a Morena para votar a favor de la Reforma Eléctrica.
- En la víspera de la votación en el Pleno fue presentado por la dirigencia de Morena como nuevo integrante de bancada.
- Ante las innumerables críticas el nuevo diputado morenista aseguró que contactó al fisca general de la República, Alejandro Gertz Manero, para denunciar el acoso sufrido por redes sociales.
- "Ándense con cuidado. Ya me garantizó que por lo menos a todos les llega citatorio", advirtió.
- Por su parte, el diputado Andrés Pintos solicitó su baja como integrante del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y se unió a Movimiento Ciudadano.
- En un comunicado publicado minutos antes de la votación del domingo el legislador se dijo en una "encrucijada".
- Aseguró que decidió estar en un espacio "donde se pueda hacer mucho más por Nuevo León".
- Finalmente votó contra la Reforma Eléctrica.

https://lopezdoriga.com/nacional/desestima-suprema-corte-controversia-cofece-ley-industria-electrica/